

Jefa de Estado: “Me siento orgullosa del impulso que estamos dando a una mejor educación para todos los niños y niñas”

20 MAR 2017



Durante la inauguración de las nuevas Salas Cuna del Jardín Paraíso de Niños de El Bosque, en el marco del inicio del año Parvulario 2017, la Mandataria destacó el aumento alcanzado en estos tres años de Gobierno de la cobertura de la educación inicial: “Hoy, casi 50 mil niños y niñas más que en el 2014 pueden asistir gratuitamente a una sala cuna o un jardín y esperamos superar los 70 mil al completar nuestro mandato”.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por la Ministra de Educación, Adriana Delpiano; la Subsecretaria de Educación Parvularia, Maria Isabel Diaz; y la Directora Sociocultural de la Presidencia, Paula Forttes; inauguró esta mañana dos nuevas salas cunas del Jardín Infantil Paraíso de Niños, que otorgarán 40 nuevos cupos. Estas nuevas aulas se suman a los dos niveles medios ya existentes, aumentando la cobertura de 64 a 104 niños y niñas.

“Me siento orgullosa del impulso que estamos dando a una mejor educación para todos los niños y niñas, que parte con buenas condiciones y mucha dedicación desde los primeros años de vida”, señaló la máxima autoridad del país al inicio de su discurso.

La construcción de las Salas Cuna del Jardín Paraíso de Niños es parte del compromiso presidencial de aumento de cobertura parvularia. El equipo de trabajo está formado por cuatro educadoras de párvulos, diez asistentes y otras cuatro para la extensión horaria, y tres auxiliares de servicio. Cuenta con extensión horaria hasta las 19:30 horas.

En el marco del inicio del Año Parvulario 2017, la Jefa de Estado valoró que “con ellos y con ellas

estamos iniciando una nueva etapa, no sólo en sus vidas, sino para la educación y para Chile. Porque la buena educación comienza en la primera infancia. Quienes están ingresando hoy en la educación parvularia están dando un salto enorme que otros niños antes que ellos no pudieron dar. A partir de hoy, estos niños y niñas tienen por delante un camino más promisorio y con más posibilidades que el que existía hace tan solo unos pocos años. Eso es construir igualdad con hechos concretos”.

Del mismo modo, indicó “con orgullo que en este período hemos logrado avances muy importantes. Hoy, casi 50 mil niños y niñas más que en el 2014 pueden asistir gratuitamente a una sala cuna o un jardín y esperamos superar los 70 mil al completar nuestro mandato”.

Igualmente, enfatizó que “junto con la creación de la Subsecretaría de Educación Parvularia, estamos creando también una Intendencia de Educación Parvularia, que a partir de este año comenzará a fiscalizar el cumplimiento de las normativas y estándares de calidad. Además, hemos establecido la obligación de los establecimientos de párvulos de contar con una certificación oficial, sin la cual no podrán funcionar. Corresponde garantizar que nuestros niños están en las mejores manos”.

Asimismo, la Presidenta Bachelet destacó que “estamos poniendo el acento en lo que importa: en la educación, en enseñar y aprender, en el desarrollo de todos y cada uno de los niños y jóvenes de Chile, sin importar de dónde sean o cómo se llamen. Quiero insistir, eso es construir más igualdad con hechos concretos. Y esos hechos desmienten una y otra vez a los pesimistas y a los que no les gusta que todos tengan las mismas oportunidades”.

Y durante la actividad, la Jefa de Estado también abordó la ayuda que entregará Chile a Perú.

"Quiero informar que hoy, a las 16:00 horas, va a despegar un avión C-130 con ayuda para nuestros hermanos peruanos que fueron afectados por intensas lluvias y sus consecuencias. Son entre 18 y 20 toneladas, que incluyen agua, frazadas, cajas de alimentos y kits de aseo para hombres y para mujeres. Sabemos lo que es enfrentar catástrofes naturales y lo importante que es normalizar lo más pronto posible la vida de los afectados", afirmó.

#Educación Preescolar

ETIQUETAS :

#Educación